

Sainteté Au Seigneur
Detruit De L'Interieur

Pasteur Rob Coones

Ce message, ensemble avec d'autres enseignements imprimés et enregistrés (audio) par notre Pasteur sont distribués gratuitement, et sont disponible sur notre site web. Pour plus de copies, écrivez-nous sur l'adresse ci-dessous, dites-nous le nombre que vous voulez et que vous pouvez sagement utiliser.

Christian Temple Ministerial Association
3844 Mount Gilead Church Road
Sophia, NC 27350-8820 USA
Web: www.ChristianTempleOnline.org
Email: info@ChristianTempleOnline.org

FRE012 • French • Destroyed From Within

Detruit De L'Interieur

La Bible enseigne que c'est à travers la foi que nous comprenons que le monde a été fait par la Parole de Dieu, pour que les choses invisibles deviennent visibles.

Dans plusieurs cas, vous verrez le monde naturel marche dans une dimension, le monde physique marche aussi dans une autre dimension, et le monde spirituel encore dans une autre dimension. Si vous voulez étudiez ces dimensions, vous verriez combien de fois elles sont parallèles. Comme un exemple, la Bible l'appelle le corps de la vase terrestre, qui est se réfère à la terre.

Une graine semée dans le sol, doit produire selon sa nature (semez la vie, arbres, etc). Le mari sème une semence dans la vase terrestre (sa femme), et elle reproduit selon sa nature (vie du sang).

Maintenant, avançons selon mes pensées: je suis un homme, qui n'est pas détruit par les choses de ce monde. C'est toujours de l'intérieur. Les choses qui détruisent un homme sont la haine, l'amertume, l'égoïsme, l'envie et le conflit. Je pourrais avancer. Même si l'homme est tout seul, il peut toujours être tourmenté. L'homme qui pense aux choses de Dieu, les choses célestes, les choses qui sont bonnes et vertueuses, aura la paix, la joie, maîtrise de soi, amour et gentillesse.

Si souvent, l'homme change et fait sa femme ou son voisin ou son patron ou les autres ces ennemis. Il pense que ceux-ci sont ce qui essaye de le détruire. Ce n'est pas de cette manière! Nous devons contrôler notre esprit. C'est le problème de l'intérieur.

Jésus dit, ce n'est pas ce qui entre dans l'homme qui le suit, mais c'est ce qui vient de l'homme qui le suit. Jésus a dit aux Pharisiens quand ils ont remarqué une erreur avec les disciples parce qu'ils n'ont pas lavé leurs mains. Maintenant, nous voyons que pour marcher dans la victoire, il faut que les choses de l'intérieur soient aussi bonnes.

Nous devons contrôler nos pensées. La Bible déclare qu'Il nous donnera les fruits de nos pensées. Beaucoup des gens marchent loin en dessous des privilèges parce que leurs pensées ne sont pas bonnes.

La Bible nous enseigne sur les sept églises (parfois nous les référons comme les sept âges de l'église), et la dernière église est celle de Laodicée. Selon la Forte Concordance Grecque, Laodicée est une combinaison de deux mots: "laos", qui se définit comme "peuple", et "dike" qui est définie par la Forte comme "Droit", "jugement", "punir", et "vengeance".

Une interprétation de Laodicée est aussi "les droits du peuple." Je vais exposer ce qui se passe dans ce pays par rapport à la façon dont je vois les hommes se souillent eux-mêmes, et ceux qui sont déjà détruits à l'intérieur.

Ici en Amérique, nous regardons à l'étranger, aux autres pays et autres peuples, et nous pensons qu'ils nous sont problème, et en même temps nous avons les gens qui se battent aux pays étrangers, nous nous retrouvons détruits à l'intérieur.

Chaque personne veut son droit. Nous donnons le droit aux femmes pour tuer les petits bébés (cas d'avortement volontaire). Nous avons donné le pouvoir ou le droit aux quelques petits impies de cesser la prière a nos écoles.

La Bible nous enseigne de ne pas appeler le mal bon, et encore de ne pas donner la chance aux sodomies, homosexuels, et pervers d'avoir la chance de changer les noms et leurs mauvais péchés et les faire une vie.

Il n'y a aucune chance qu'ils soient appelés "gais" ou "heureux" quand ils sont de crasse et de péché. Si ceci vous offense, c'est peut-être parce que vous aussi avez été rongé de l'intérieur. Vous devrez peut-être l'appeler un crime motivé par la haine, mais le crime, c'est nous les Américains qui sommes censés d'être un pays Chrétien. Nous avons fermé nos bouches et nous sommes détruits par l'esprit laïc et profane.

J'écoute les medias comment ils pervertissent les nouvelles et l'esprit du peuple Américain. C'est une autre chose qui détruit notre nation de l'intérieur. Voulez-vous donnez les musulmans leurs droits?

Juste regarde comment ils souillent votre gouvernement avec la ruse. Réveille-toi, l'Amérique! Tu ne vois pas ce que tu es en train de faire? Penses-tu que votre président peut rester sous un prédicateur pendant quinze ans, qui ne fait rien mais propager la haine pour Amérique et l'homme blanc ne sent pas la même chose? La Bible dit que deux personnes ne peuvent pas marcher ensemble s'ils ne se conviennent pas. Dieu avait détruit Sodome et Gomorrhe à cause de la perversion sexuelle. Il le parle aussi dans le Nouveau Testament, dans le livre de Romains

chapitre premier. N'acceptez pas que le mal et l'idéologie de l'antéchrist qui ont été prises par la Maison Blanche et notre gouvernement viennent vous détruire à l'intérieur.

La Bible dit de "ne pas se mêler avec ceux qui ont changé." Nous n'avons pas besoin de changer ce que cette présente administration nous apporte! La Bible nous enseigne de ne pas supprimer les anciens chemins. Revenons à la vertu, à la justice et à la sainteté. Cette lettre n'est pas pour politiser. Je ne fais que souligner ce qui détruit notre pays. Les pouvoirs politiques censés à renforcer notre pays sont en train de le détruire de l'intérieur. Ne vous conformez pas à leur idéologie. Tournons à la Parole de Dieu!

Réveillez-vous chers parents! Regardez les programmes que les systèmes scolaires publics pompent dans la gorge de vos enfants. Cessez de mettre de l'argent de côté pour l'université et mettez-en maintenant dans une école privée. Sauvons leurs petits esprits de la crasse. Les écoles permettent aux homosexuels et aux lesbiennes d'enseigner à leurs enfants. Sortez-les de là avant qu'ils ne perdent pas leurs âmes! Faites attention ou vous les envoyez. De nombreuses écoles privées et conventionnées sont également perverties.

Si vous allez dans une église qui ordonne des homosexuels et des pervers, courez rapidement, car ce Pasteur est un antéchrist. Réveilles-toi avant qu'il soit tard. Si vous pensez que la sodomie est un mode de vie alternative et un choix, ou si vous êtes assez ignorant pour penser que Dieu les a ainsi conçus, tout ce que je peux dire, c'est que Dieu ait pitié de votre âme misérable. Si vous planifiez sur une chose, c'est étang de feu. Repentez-vous! Sortez de ce monde du péché, soyez un peuple séparé.

Obama est un président parce que Dieu l'a placé là-bas. Dieu a donné les américains un roi selon leurs cœurs comme dit « Il peut faire selon leur parole. » Repent-toi Amérique pour que Dieu puisse guérir ton sol. S'il vous plait! Considérez ceci et laissez les péchés et tournez vers Dieu. Ne vous conformez pas à ce que le media actuel nous apporte. Cela déshonore la grande nation Américaine, mais tu peux quitter cette vie-là et devenir l'enfant de Dieu et être sauvé du jugement préparé pour l'Amérique.

Que Dieu vous pardonne. Soyez bénis.

Pasteur Rob Coones